

FAITES-VOUS DÉPISTER ... N'HÉSITÉS PAS

FAITES-VOUS DÉPISTER...
N'HÉSITÉS PAS

Campagne de Sensibilisation
de Détection Précoce
des Cancers du Col de l'Utérus

Qu'est-ce que le cancer du col de l'utérus ?

C'est une tumeur maligne qui se développe au niveau de la partie distale de l'utérus qui s'ouvre sur le vagin.

Est-ce que le cancer du col de l'utérus est fréquent au Maroc ?

Au Maroc, le cancer du col de l'utérus est le deuxième cancer le plus fréquent chez la femme. On diagnostique chaque année plus de 14 nouveaux cas pour 100 000 femmes.

Pourquoi se faire dépister ?

Le dépistage permet de détecter soit un cancer du col à un stade précoce jusque là asymptomatique, soit des lésions précancéreuses dont le traitement permet d'éviter leur évolution vers le cancer invasif.

Qui a besoin du dépistage du cancer du col de l'utérus ?

Toutes les femmes âgées entre 30 et 49 ans.

Où se fait le dépistage ?

Au niveau des Centres de Santé Urbains et des Centres de Santé Ruraux, par le médecin au niveau de la consultation curative ou par l'infirmière au niveau des cellules de santé maternelle et infantile et de planification familiale.

Comment est fait le dépistage ?

L'examen de dépistage disponible est l'inspection visuelle du col avec l'acide acétique. C'est un examen rapide (5 mn), indolore, gratuit et avec un résultat immédiat.

Résultat du test du dépistage :

- ▶ Si le test de dépistage est négatif :

Refaire le test de dépistage tout les trois ans.

- ▶ Si le test de dépistage est positif :

En cas de lésion suspecte, la femme est référée vers le Centre de Référence de la Santé de la Reproduction le plus proche pour bénéficier d'un examen coloscopique par le gynécologue :

- diagnostiquée, son traitement est proposé au niveau même du centre de référence, pour éviter son évolution vers un cancer.
- Lorsqu'un cas de cancer est diagnostiqué, la femme est référée vers le niveau hospitalier pour la prise en charge de son cancer dans les meilleures conditions et dans les plus brefs délais.

